



**Let's do everything we can so that Spongebob can re-hydrate again!**  
**Faisons tout ce que nous pouvons pour que Bob l'Éponge puisse se réhydrater de nouveau!**

**In France, since 1959, the summer of 2020 has broken a drought record with temperatures over 40°C (=104°F).**

**En France, depuis 1959, l'été 2020 a battu un record de sécheresse avec des températures au-dessus de 40°C (=104°F).**

**In 2020, approximately 100 million tons of plastic rubbish were thrown in the ocean and it will endanger many species if we don't stop it.**

**En 2020, à peu près 100 millions de tonnes de déchets plastiques ont été jetés dans l'océan et cela va mettre en danger beaucoup d'espèces si nous n'arrêtons pas cela.**

**You should try to reduce your water consumption. For example, you should turn off the tap while washing your hands.**

**Tu devrais essayer de réduire ta consommation d'eau. Par exemple tu devrais fermer le robinet lorsque tu te laves les mains.**

**You had better recycle your garbage when you can, and you shouldn't throw your litter everywhere.**

**Tu ferais mieux de recycler tes débris lorsque tu le peux et tu ne devrais pas jeter tes déchets partout.**

**If you do the right actions everyday, you'll help to preserve the oceans and the planet.**

**Si tu fais les bons gestes chaque jour, tu aideras à préserver les océans et la planète.**

**We dare you to pick up the trash in the streets or on the beaches to protect the planet!**

**On te défie de ramasser les déchets dans les rues ou sur les plages pour protéger la planète!**

**3A**

**Pateri Argivier Phonesavanh  
Romane Andréa Constance**